



のびのび新聞 電子版

NOBI NOBI Newspaper Online

2025.9.12



夏真っ盛りの8月中旬。野比苑デイケアでは毎年恒例の夏祭りが開催されました。

お神輿



ご利用者にも参加いただき、お神輿が野比苑の中を練り歩きました。



そして盆踊り。みんなで炭坑節を踊りました。

(向かって右の写真) ん! ? 今年は踊りのプロが参加! ?

いえ、野比苑の職員です。

拍手喝采の中、見事な舞を披露しました。



そして夏祭りにちなんだレクリエーションも行われました。
まずはお祭りの定番、射的 です。



月曜、火曜、皆さんお上手。的にしっかり当たる、、、けど倒れない！

これでは得点になりません。。。ちょっと工夫してみましょう。

水曜日、的までの距離を短くし、より狙いやすく。すると「30点」と「20点」の的を2枚倒す強者が現れるなど高得点が続出。

「目が見えないから…」と参加を拒んでいた利用者さんも、スタッフがサポートし見事命中！

みなさん銃を持つと、キリっと真剣なまなざし。命中にニッコリ笑顔。

表情豊かに楽しんでいただきました。



お次は、これも定番の金魚すくい。



今回使われている「金魚」、あるご利用者さんがティッシュを丸めてお花紙で包み、輪ゴムでとめ、目玉を書いたシールを貼るという作業で1匹1匹丁寧に作って下さいました。

「ポイ」に見立てたすくい網で金魚をすくいます。

実際には水はないのですが、「途中で切れない？大丈夫？」と心配の声もありながら、皆さんうまく金魚をすくいあげていました。

周りの応援もとても盛り上がり、皆さん笑顔で楽しまれていました。

猛暑に負けないご利用者の皆さんの熱気に、スタッフ一同、元気をもらいました！

